

## ABSTRAK

**Yan Mangisi Sipahutar. NIM 1103371034. Faktor-Faktor Penyebab Anak Putus Sekolah Tingkat SMP di Lingkungan XV Tegal Sari Mandala II Kelurahan Tangguk Bongkar X. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah FIP Unimed 2014.**

Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Keadaan sosial ekonomi orang tua yang rendah, (2) pendidikan orang tua yang rendah, (3) Persepsi orang tua terhadap pendidikan anak, (4) Lingkungan masyarakat (teman sebaya) yang kurang baik, (5) Minat Anak untuk sekolah rendah. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui faktor-faktor penyebab anak putus sekolah tingkat SMP di Lingkungan XV Tegal Sari Mandala II Tanggok Bongkar X Kota Medan .

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah anak putus sekolah yang dikemukakan oleh Suyanto (2013:406) adalah anak terlantar diartikan sebagai anak yang orang tuanya karena suatu sebab, tidak mampu memenuhi kebutuhan anak sehingga anak terlantar yakni anak yang kebutuhannya tidak terpenuhi secara wajar, baik kebutuhan fisik, mental, spiritual maupun sosial.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, informan dalam penelitian ini adalah anak putus sekolah sebagai informan kunci. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisa data dilakukan dengan cara bersamaan dengan proses pengamatan yang tidak terlepas satu sama lain serta prediksi data dan membangun keabsahan penelitian. Untuk membangun keabsahan penelitian dilakukan dengan cara: (1) Kredibilitas, (2) Membercheck, (3) Transferability, (4) dependability, (5) Confirmability.

Dari Hasil penelitian menunjukkan bahwa anak putus sekolah atau tidak bersekolah di Lingkungan XV Tegal Sari Mandala II Kelurahan Tangguk Bongkar X disebabkan oleh 3 faktor yaitu (1) Keadaan Sosial Ekonomi Orang Tua sebanyak 5 responden (31,25%), (2) Lingkungan Masyarakat (teman sebaya) sebanyak 5 responden (31,25%), (3) Minat Anak sebanyak sebanyak 6 responden (37,5%). Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa penyebab utama terjadi angka putus sekolah di Lingkungan XV Tegal Sari Mandala II Kelurahan Tangguk Bongkar X adalah faktor keadaan sosial ekonomi orang tua yang rendah, lingkungan masyarakat /teman sebaya yang kurang baik, dan kurangnya minat anak untuk belajar. Oleh sebab itu orang tua harus menyadari bahwa pentingnya pendidikan terhadap masa depan anak, pemerintah harus ikut andil memberi keterampilan khusus bagi masyarakat yang membutuhkan sehingga anak putus sekolah khususnya di Lingkungan XV Tegal Sari Mandala II Kelurahan Tangguk Bongkar X di harapkan akan menurun.